

Comunicado de prensa
Febrero de 2010

Mayor placer de conducción con una nueva solución de conectividad: MINI Connected

Esta nueva tecnología exclusiva de MINI abre una nueva dimensión en el ámbito del entretenimiento en el automóvil – el sistema se presenta en el Salón Internacional del Automóvil de Ginebra 2010

- Solución de entretenimiento en el automóvil en primicia mundial, con una innovadora tecnología exclusiva de MINI para la integración del iPhone de Apple
- Control de todas las funciones de forma segura, cómoda e intuitiva a través del sistema operativo de MINI
- Primicia mundial de función web radio en el automóvil; posibilidades exclusivas de personalización e integración de funciones adicionales
- MINI Connected aporta funcionalidades mejoradas para el usuario y personalización de la función exclusiva de MINI “Mission Control”

MINI ha elegido el Salón Internacional del Automóvil de Ginebra 2010 para presentar en primicia mundial la nueva solución de entretenimiento en el automóvil: MINI Connected. A través de la conexión inteligente entre el conductor, su MINI y el mundo exterior, MINI Connected ofrece nuevas opciones para mejorar aún más el placer de conducir asociado a la marca, toda una referencia. Algunas de estas nuevas posibilidades serán mostradas en Ginebra. MINI Connected será presentado junto con el MINI Countryman, como equipamiento opcional.

Gracias a MINI Connected, MINI es el primer fabricante de automóviles del mundo que ofrece una conexión USB de nuevo desarrollo cuya funcionalidad exclusiva proporciona la máxima integración del iPhone en el sistema de información y entretenimiento del automóvil. Esta tecnología exclusiva de MINI proporciona el punto de partida para una integración nueva y sin precedentes de las funciones de los teléfonos inteligentes (llamados smartphones), elevando la integración de las modernas comunicaciones y funciones de entretenimiento y conexión online de los teléfonos inteligentes a un nivel absolutamente nuevo.

Todas las funciones del iPhone de Apple integradas en el MINI se activan y controlan a través del propio sistema operativo del vehículo. Cuando el sistema se instala junto con

la –igualmente nueva– MINI Visual Boost radio, se puede utilizar toda la gama de funciones de MINI Connected. La pantalla de la radio de alta resolución en color, integrada en el Centre Speedo, y el mando de control de tipo joystick montado en la consola central, proporcionan el punto de partida ideal para disfrutar de un funcionamiento cómodo, simple e intuitivo. La información y las instrucciones siguen la lógica particular de la pantalla de MINI, mientras que la conocida estructura operativa de MINI permite al conductor seleccionar y activar cualquier función con una distracción mínima de la carretera y el tráfico. Para personalizar el sistema, las aplicaciones se pueden seleccionar o anular cómodamente utilizando los controles del vehículo.

Primicia mundial: la función web radio de MINI Connected

La función web radio será mostrada en Ginebra como el típico ejemplo de las posibilidades que abre MINI Connected. En un MINI “enganchado” –conectado al mundo exterior a través de MINI Connected– el conductor podrá escuchar su emisora favorita en cualquier lugar del mundo, siempre que esté disponible en la amplia base de datos de emisoras. La emisora deseada se selecciona utilizando los conocidos controles del sistema de audio del MINI, que garantizan un manejo muy seguro y cómodo incluso mientras se circula. MINI es el primer fabricante mundial que ofrece esta función como una opción para automóviles en producción.

Además, MINI Connected también hace que puedan integrarse en el automóvil toda una variedad de servicios y funciones adicionales. La innovadora conexión con el iPhone proporciona una exclusiva capacidad de intercambio de datos, lo que permite que pueda utilizarse un enorme abanico de funciones de información y entretenimiento, navegación y comunicación a bordo del vehículo. MINI Connected también proporciona posibilidades de mejora o personalización de las funciones según las preferencias de cada conductor.

La diversidad y versatilidad que ofrece MINI Connected con su gran conjunto de funciones es nueva en el sector del automóvil. La tecnología MINI Connected, exclusiva y adaptable en el futuro, garantizará a los clientes el acceso instantáneo a innovaciones futuras en los ámbitos del entretenimiento, la comunicación, la navegación y la información.

Exclusiva de MINI: Mission Control.

MINI Connected también incluye el módulo Mission Control, que debutó con el modelo aniversario MINI 50 Camden. Mission Control evalúa un enorme número de señales relacionadas con las circunstancias de la conducción y del entorno del vehículo y proporciona al conductor información relevante e instrucciones al típico estilo MINI. Mission Control proporciona al conductor una sensación aún mayor de interactuar directamente con el vehículo, reforzando el concepto global del MINI como automóvil con carácter y personalidad.

Las señales relacionadas con el vehículo se usan para generar mensajes que dependen de la situación y que siempre son distintos. El diálogo puede adoptar la forma de consejo relacionado con la seguridad y el confort –por ejemplo sugiriendo que se abroche un cinturón de seguridad o dando indicaciones sobre el sistema de aire acondicionado– o puede proporcionar información relacionada con la situación actual de conducción y el estado operativo (por ejemplo, temperatura exterior o nivel de carburante en el depósito). El amplio repertorio de mensajes, que marca un significativo avance respecto a sistemas previos, hace que el diálogo entre el MINI y el conductor sea continuamente variado, incluso en situaciones conocidas y que se dan continuamente en la conducción habitual. Y gracias a MINI Connected, Mission Control ahora ofrece amplias opciones de mejoras funcionales y personalización, que incluyen por ejemplo la elección entre diferentes idiomas y modos de conducción.